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Dimanche 13 janvier 2019
MESSAGE QUOTIDIEN DE MARIE, ROSE DE LA PAIX, TRANSMIS DANS LE CENTRE MARIAL
D’AURORA, PAYSANDÚ, URUGUAY, AU VOYANT FRÈRE ELÍAS DEL SAGRADO CORAZÓN DE
JESÚS

Fils,

Aujourd'hui, J'apporte au monde la Grâce de Dieu, celle qui se déverse comme la pluie pour toucher
et nourrir la terre. Par cette grâce divine, Je dissous le mal et les coeurs sont libérés de leurs
douleurs, de leurs angoisses et de leurs chagrins.

Aujourd'hui, la Grâce de Dieu descend, cette puissante science divine qui n'est pas méritée par
l'humanité, mais qui est appelée par la voix de ceux qui prient de tout coeur.

La Grâce de Dieu est comme un soleil qui brille au firmament ; elle est comme le soleil qui se lève à
l'aube de la vie de chaque être ; elle est comme le soleil qui se rassemble pendant la nuit et illumine
les mondes intérieurs.

Aujourd'hui, c'est la Grâce de Dieu qui, comme une pluie de lumière, touche la planète et pénètre
les couches les plus profondes de la terre et de la conscience afin de les restaurer.

Aujourd'hui, c'est la Grâce de Dieu qui accomplit le miracle dans la vie de ceux qui y croient ; c'est
la Grâce qui renforce la foi des croyants en Christ ; c'est la Grâce qui transforme toute la vie
planétaire.

Peu importe l'ampleur du chaos, des persécutions et des crises humanitaires, la Grâce de Dieu atteint
toujours, d'une manière ou d'une autre, ceux qui souffrent le plus ; la Grâce coule comme un grand
fleuve et se déverse sur les âmes comme de petites étincelles de lumière.

C'est par la prière constante de ceux qui invoquent la Miséricorde Universelle que la Grâce descend
à travers les simples instruments qui, jour après jour, lui sont offerts.

Aujourd'hui, c'est la Grâce qui frappe à la porte du coeur et ainsi une porte s'ouvre vers de nouvelles
opportunités d'aimer et de pardonner toutes les expériences vécues.

Dans la Grâce de Dieu, vous trouverez l'espoir tant désiré et la lumière infinie tant recherchée ; elle
est la source qui nourrit l'esprit et transforme l'âme qui s'ouvre pour recevoir son feu divin.

Aujourd'hui, la Grâce répare toute la conscience humaine et Dieu, en silence, contemple ce que Son
Amour accomplit dans les essences créées par Lui.

La Grâce guérit les blessures les plus profondes et révèle aux coeurs une joie et une exaltation
uniques. Parce que dans la Grâce de Dieu il y a la conversion du coeur endurci, il y a la guérison de
l'âme malade ; dans la Grâce est la rédemption et la foi de celui qui n'a jamais cru en Dieu.

C'est la Grâce qui naît aujourd'hui comme l'Aurore et qui dévoile les mystères de l'amour exprimé
dans les dons de la Création.
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La Grâce aujourd'hui touche la Terre, tout comme la voix priante de Mes enfants touche et atteint
les Cieux en établissant la communion avec le Père Créateur.

Je vous remercie de répondre à Mon appel !

Celle qui vous bénit,

Votre Mère Marie, Rose de la Paix


